

Inspeccionan locales para Elecciones Primarias Presidenciales del domingo

Coyhaique- El Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán, junto al Comandante en Jefe de la IV División de Ejército, General de Brigada Enrique del Fierro, y autoridades pertinentes; visitaron el Liceo San Felipe Benicio de Coyhaique, para monitorear el despliegue de las Fuerzas Armadas para las elecciones primarias presidenciales, de carácter voluntario, de este domingo.

“La institucionalidad que resguarda este proceso electoral en los 36 colegios y en las 117 mesas consideradas en toda la Región de Aysén, está debidamente dispuesta. Las Fuerzas Armadas están desplegadas y los municipios han hecho su labor, por lo tanto, queremos manifestar que está todo dispuesto para participar en estas elecciones primarias”, subrayó el Delegado Jorge Díaz Guzmán.

El General de Brigada Enrique del Fierro detalló que “estamos en los 36 locales de votación. Somos 358 efectivos -340 de Ejército y 18 de la Armada-, desde Melinka hasta Villa O’Higgins para dar tranquilidad a la población de asistir a este acto democrático. Está dispuesto también por ley que no debe haber propaganda al interior de los locales de votación y eso va a ser controlado por los efectivos desplegados en los locales”.

En la inspección participaron también el director regional de Servel, Néstor Sepúlveda, el jefe de Zona de Carabineros, General Eduardo Palma, los seremis de Transportes y Telecomunicaciones, Hans Zimmermann; de Desarrollo Social y Familia, Karina Acevedo, y de Justicia y Derechos Humanos, Samuel Navarro; la alcaldesa (s) Gabriela Retamal y el

director regional de Senapred, Alejandro Solar.

El director de Servel dijo que el “electorado asciende a 96.366 personas y estamos comprobando en cada local de votación que el material electoral esté disponible. Estamos monitoreando toda la región mediante un sistema computacional y hemos comprobado que el material ha llegado a las localidades más apartadas de las diez comunas”.

El General Eduardo Palma añadió que “Carabineros estará cumpliendo un rol de prevención y facilitador para que la comunidad vaya a votar. En esta oportunidad el voto va a ser voluntario, por lo que no hay que dejar constancia”. En cuanto al personal, “se mantiene el personal preventivo y, además, habrá más de 70 carabineros desplegados en los alrededores de los locales de votación, coordinados con el Ejército de Chile”.

El Director de Senapred, Alejandro Solar informó que “se esperan temperaturas bajas desde este sábado en la tarde y el domingo en toda la región; temperaturas bajo cero entre -5 y 10 grados bajo cero desde Coyhaique al sur; mientras que Puerto Aysén y otras ciudades, alrededor de -7 grados, de acuerdo a la proyección de la Dirección Meteorológica



de Chile. Hay que tomar las providencias del caso en materia de calidad del aire, calefacción hogareña y tránsito vehicular y peatonal”, concluyó.

El transporte subsidiado operará el domingo, con alrededor de 36 servicios gratuitos desde Melinka hasta Villa O’Higgins, más un servicio marítimo entre Islas Huichas y Puerto Chacabuco y el servicio lacustre del Lago General Carrera.

Las personas con discapacidad tienen derecho al voto asistido, que representa una iniciativa importante en materia de medidas de accesibilidad electoral y medidas implementadas para garantizar la participación de la población.

Para sufragar se deberá presentar la cédula de identidad o pasaporte, los que pueden estar vencidos hasta máximo un año antes de las elecciones primarias.